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求职路上收获“宝石之王”

王先生大学刚毕业不久，平时
就有购买“顶呱刮”即开型体育彩票
的习惯，路上看到有摊位就会买两
张试试运气。当天，他应聘完购物
中心楼下酒店的工作后，本想上楼
借用一下厕所后回家。出了卫生
间，正好看到体彩销售点，就买了
100元顶呱刮“8”，中了90元后，店
长金双双推荐他换个品种，买三张
30元的“宝石之王”试试。没想到，
小王一刮就是一排排的300000元，
一共有五个，加起来就是 150 万
元。“他知道自己中奖后显得比较平
静，和我们反复确认无误后就拿着
彩票走了，说接下去还是继续找工
作。”

当日下午，王先生便到达上海
市体彩中心办理兑奖手续，领回自
己的幸运奖金。对于这份意外之
喜，小伙子的喜悦之情溢于言表，他
连呼真的没想到自己能够中大奖，
但当好运来临的时候还是很开心
的。对于奖金的规划，小王说首先
得为自己母亲购买一部新款手机，
剩余的钱就先存起来，说不定今后
置业用得上。同时，王先生还表示
自己会继续支持体彩公益事业，为
体育事业尽绵薄之力。

来商场购彩的客人大多买得不
多，偶尔有买整本“顶呱刮”的，金双双
对所有购彩者一视同仁。“我不会因为
客人只买一张或是买一本就区别对
待，健康、理性购彩是一切的根本。投
注人数多、人气高比做大单购彩者更
重要。其实，喜欢买小金额的购彩者
中奖多了也会将购彩作为习惯。我希
望大家根据自身的经济情况购彩，把
其当成一种娱乐爱好。”作为店长，小
金始终用最真诚的服务态度面对所有
购彩者，尽自己所能为他们提供帮
助。“店里能中奖多些自然是最好的，
那样来我们这边购彩的人肯定会越来
越多。这次中大奖也是对我工作最大
的肯定。”

有时，小店会碰到连着刮了很多
都没中出多少金额的冲动型的购彩
者，他们会一张接一张不停刮，就想刮
中大奖才罢休。但往往这个时候心态
坏了，大奖是很难中出的。这时，金店
长也会发自内心给他们做思想工作，
告诉大家要本着娱乐和积极理性的心
态去购彩，而不是抱着非中不可，一定
要翻本的心态。“一些常买刮刮卡的客
人其实知道中奖的概率，有时刮了好
几张不中，就自我暗示后面肯定能中
个大的。但现实不一定会朝着他们的
想法走，这个时候我会好言相劝，让他
们冷静后过两天再来买。很多时候换
个时间、换个心情，运气就来了。其实
刮刮卡是稳中求惊喜，中奖概率真的
挺高的。”

因为开在商场里，来小店买足彩
竞彩的客人并不多，金店长一开始对
竞彩也并不精通。通过一年多的学习
加上卡塔尔世界杯的“洗礼”，金双双
发现买串关一定要串得少或者直接买
单场，那样的中奖概率是最高的。“很
多人一开始不知道我们这边所有竞彩
都有售卖，世界杯的时候大家知道了，
来买竞彩的人就多了起来。我一开始
不太懂，单子打得多了，发现串关多了
自然错误率高，中奖率就会低。还不
如每次串得少些，每次中点，每天都能
赚个午饭钱。”小金总结串少常买是最
能中奖的，时间久了肯定比想要一次
中大奖的花费少得多。与此同时，她
强调购买足彩单子一定要根据自己的
实际经济情况，量入为出。“成功不是
一蹴而就的，幸运也是实力使然。足
球比赛看得多了，买得多了自然就能
摸出其中的门道。”

由于该体彩销售点地处宝杨宝龙
广场三楼，是商场美食集聚地加电影
院，店主金双双直言周末的生意要比
工作日好。这次刮刮卡中得150万的
消息传开后，小店这个月的销售额更
高了。“我们很快做好了中奖横幅和海
报，大家都知道我们这里中了大奖，来
沾喜气的人特别多。我们店除了去年
卡塔尔世界杯期间买竞彩的人特别多
外，这半个月是开店以来营业额最高
的了，中大奖的效应确实厉害。”金店
长还透露，小店的刮刮卡一直是销量
最好的，此前中得超过五位数奖金的
购彩者大部分是在宝杨宝龙商场周边
工作的，很多都是趁着吃饭的空当来
购彩。

不难发现，即开票是刮开就能知
道结果的彩种，对无论哪个年龄层次
的购彩者都很吸引。特别是有新的品
种出现时，小金自己也会刮几张玩玩，
试试手气。“因为上班的时候不方便购
彩，我一般喜欢买一些回家慢慢刮，那
种体验感特别好。有时家人们也会参
与进来。”金双双觉得体彩是公益事
业，中了自然很高兴，不中也当是玩了

一种游戏，还能为公益事业做贡献，一
举两得。碰到家里有聚餐，她也会带
一本给大家一起刮，刮完直接找她兑
奖就行。

作为一家开在商场里的体彩网
点，各类彩种一应俱全，除了刮刮卡销
量特别高外，竞彩卖得也不错。特别
是去年世界杯期间，中出过不少串关
大奖。“我们这边商场里工作的大多是
年轻人，特别是不少男青年对竞彩有
研究。很多人都是趁着午休来打票，
第二天午休来兑奖，非常便捷。”下午1
点不到，客人们三三两两来购彩。在
旁边商务楼工作的小陈说自己刚吃好
中饭就到这儿看看，买上几张刮刮卡
玩玩放松一下心情。“体育彩票可以说
是伴随我成长的，我很小的时候家里
就有买大乐透的习惯。我们全家都喜
欢体育，世界杯的时候买竞彩中了不
少奖。而刮刮卡在刮开一瞬间看到中
奖结果是最为简单明了的，中奖那一
刻的刺激感为原本平淡的生活平添了
不少乐趣。”小陈认为，大部分上班族
买彩票就是图个开心，每次最多花几
十元，也没想过真要中多少。“有多少

资金就买多少玩玩呗，中了自然好，没
中也不会觉得特别失落。现在每张单
子上都写清楚为体彩公益金捐赠了多
少金额，无论中奖与否无形中都给社
会做了不少贡献。”小陈从宝杨宝龙广
场的体彩网点一开张就来购彩了，至
今一年多了。这两天看到店里突然贴
出了喜报和横幅，发现中出了大奖，就
想来沾沾好运气、讨个好彩头。“听说
这里中大奖后，公司里好多人都来买
刮刮卡试试运气。我偶尔也随机买点
大乐透，就算啥也不中也是为体彩公
益金做贡献了。每次想到这些就心旷
神怡，活力满满。”

看着络绎不绝的客人在柜台上
刮着各类即开票，时不时有人来兑
奖，金店长感慨，只要心态好，坚持开
心购彩，就一定会有收获。“一般刮刮
卡刮三张就能中一张，如果好几张不
中，后面基本就有一张中奖金额大
的。有些人心态非常好，中奖了会感
恩，不中了就是本着做公益的心态去
购彩也不会有怨言，运气自然就跟着
来了。”闲暇时，金双双会和大家普及
体彩公益金的概念，告诉购彩者很多

公共体育设施以及希望小学都是靠
体彩公益金建造的。“很多人其实对
体彩公益金不太了解，有购彩者和我
讨论购彩的资金没中奖去了哪儿，我
就会和他们普及体彩公益金的概
念。我希望能以自己微薄的力量传
播社会正能量，在体育彩票领域带领
大家一起为公益事业尽一份力。从
事体彩行业后，我对各类彩种有了一
定的了解，自己也会买些大乐透，算
是积少成多、细水长流为体彩公益金
献出自己一份微薄的力量。”

小金觉得运气这东西说来就来，
说不定随机买张大乐透就能中个千
把万，不试怎么知道有没有呢？“听说
这几次大乐透巨奖都是随机打票中
的。我们这边打复式加随机票的客
人也不少，说不定下次大乐透一等奖
也会在这里产生。”对于喜欢买大乐
透的客人，金店长会推荐他们买小金
额的守号单子，然后有感觉的时候再
随机一张。“大乐透一中就是千万级
别的，每次投入几元钱，选一个有意
义的号码，说不定下一个幸运儿就是
你。”

中大奖后销量更高 运气或许说来就来

宝杨宝龙购物中心即开票开出150万大奖

多看足球比赛
摸出其中门道

在静安晶品购物中心刮
出体彩“锦鲤”100万元大奖
的11天后，位于宝山区同济
路669弄的宝杨宝龙购物中
心三楼体彩门店又现30元
面值的“宝石之王”即开票
150万元大奖。幸运儿王先
生正好去该购物中心应聘工
作，没想到好运就这么来临。
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